
 the Present Perfect

Qu’est-ce que le PRESENT PERFECT ?

I have never touched a snake

You have never tried surfing the waves ?

I have seen many kangaroos.

She has never been to the sea.

Souligne le groupe verbal dans ces phrases. Il est constitué de 2 éléments :

1 : …………………………. c’est un …………………………. 

2 : une forme du verbe appelée  ………………………….…………………………. 

▪ Un participe passé est soit régulier, on lui ajoute …………. : 

play →  I have never play…... cricket.     touch →   I have never touch…... a snake

try →  I have already tr…… ice skating (y+e = ie)    visit-→  I’ve already visit…... Asia.

▪ soit  irrégulier, il faut l’apprendre :

Ecrire les bases verbales et les participes passé des phrases des jeunes

Exemple : see → seen   / be → been

Ce temps formé de l’auxiliaire « have » + du participe passé du verbe s’appelle le Present Perfect.

Le PRESENT PERFECT est un temps qui fait  le lien entre le présent avec l’ auxiliaire HAVE

conjugué au présent et le passé , avec le participe passé du verbe.

Avec le Present perfect, on constate dans le moment présent, au moment ou l’on parle qu’une

chose s’est produite ou ne s’est pas produite dans le passé jusqu’à maintenant.

Ainsi, on emploie le present perfect pour parler des choses qu’on a faites ou pas dans la

vie, donc pour parler de ses expériences.

Le present perfect est souvent utilisé avec des ADVERBES

Neil has never seen a koala.  She’s already seen a shark. Have you ever eaten caviar

Les adverbes ………………………. ,………………………., ………………………. se placent 

……………………….………………………. .


